

**PENGARUH HARGA TRANSFER TERHADAP LABA KONTRIBUSI PADA PUSAT
PERTANGGUNGJAWABAN
(Studi pada PT. Astra Agro Lestari Tbk)**

Oleh
WIWIN WININGSIH
NIM. 3403150240

ABSTRAK

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi: 1) Bagaimana penentuan perkembangan harga transfer pada PT. Astra Agro Lestari Tbk dari tahun 2014 - 2018?; 2) Bagaimana laba kontribusi pada pusat pertanggungjawaban PT. Astra Agro Lestari (Persero) Tbk dari tahun 2014 - 2018?; dan 3) Bagaimana pengaruh penetapan harga transfer terhadap laba kontribusi pada pusat pertanggungjawaban PT. Astra Agro Lestari Tbk dari tahun 2014 - 2018?.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian kuantitatif dengan metode deskriptif. Sumber data dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder. Teknik analisis data untuk menguji hipotesis yang diajukan dengan cara menggunakan analisis regresi linier sederhana, analisis koefisien korelasi *product moment*, analisis koefisien determinasi, uji signifikansi (uji t), dan uji F.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh bahwa: 1) Harga transfer pada PT. Astra Agro Lestari Tbk dengan menggunakan metode harga pasar, perkembangannya mengalami fluktuasi dari tahun 2014 sampai dengan 2018. Artinya, harga transfer pada PT. Astra Agro Lestari Tbk disesuaikan dengan harga *Crude Palm Oil* (CPO) di pasar dunia.; 2) Laba kontribusi pada pusat pertanggungjawaban PT. Astra Agro Lestari Tbk perkembangannya mengalami fluktuasi dari tahun 2014 sampai dengan 2018. Artinya bahwa hasil penjualan pada PT. Astra Agro Lestari Tbk dapat menutup semua biaya variabel dan menghasilkan laba kontribusi pada perusahaan, namun perkembangannya belum optimal; dan 3) Harga transfer tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap laba kontribusi pada pusat pertanggungjawaban PT. Astra Agro Lestari Tbk. Artinya apabila harga transfer mengalami peningkatan maka laba kontribusi pada pusat pertanggungjawaban PT. Astra Agro Lestari Tbk belum tentu mengalami peningkatan, dan apabila harga transfer mengalami penurunan maka laba kontribusi pada pusat pertanggungjawaban PT. Astra Agro Lestari Tbk belum tentu mengalami penurunan.

Kata Kunci: Harga Transfer dan Laba Kontribusi pada Pusat Pertanggungjawaban